

かていすう

がっこう 学校だより 「お」「か」「べ」 れいわ ねん がつ にち 令和5年2月15日 No.24  
 もいやる んしやる ストをつくす



〒575-0001 四條畷市砂一丁目7番26号  
 四條畷市立岡部小学校 校長 木村 実 電話 072-879-2191



がっこうきょういくもくひょう けんこう かんが なかよ  
 学校教育目標:健康でよく考え 仲良く がんばりぬく子

ちいき ぎょうじ なかの ちくじちかい すなちくいくせいかい  
 地域の行事 中野地区自治会 砂地区育成会

がっこうはなれると、子どもたちは地域に帰ります。その地域の中でも子どもたちは育ちます。そんな子どもの育ちを支えて頂いている地域の取組みを紹介します。

なかのほんまち なかの にしなかの ちく  
 中野本町、中野・西中野地区

じちかい たいかい  
 自治会のもちつき大会



れいわ ねん がつ にち にち なかのほんまちじちかい  
 令和5年1月29日(日)、中野本町自治会館でもちつき大会がありました。当日は地域の方と子どもたちが楽しそうにもちつきをしている姿を見せられました。

すなちくいくせいかい みにげーおたいかい  
 砂地区育成会のミニゲーム大会

れいわ ねん がつ にち ど ほんこうたいいくかん  
 令和5年2月4日(土)、本校体育館で砂地区育成会のミニゲーム大会がありました。当日は様々な工夫を凝らした遊びのコーナーが設けられ、課題をクリアすると景品が出る楽しい企画をしていました。



みんせいいいん こうりゅうかい がっこうひょうぎいんかい かいさい  
 民生委員さんとの交流会、学校評議員会を開催しました。

れいわ ねん がつ にち げつ みんせいいいん こうりゅうかい ご がっこうひょうぎいんかい かいさい いま  
 令和5年2月13日(月)、民生委員さんとの交流会、その後、学校評議員会を開催し、今の学校の様子や子どもたちの状況について意見交換しました。学校教育自己診断の結果からのご意見や、子どもたちの地域での様子、インフルエンザに係る学級閉鎖などの話題を共有し、多岐にわたるご示唆を頂戴いたしました。



がくしゅうはっぴょうかい さんか  
 学習発表会にご参加いただき、ありがとうございました。

ねんせい ぐんどう よ  
 1年生 群読、呼びかけ ほか



ねんせいがつそう よ  
 4年生合奏、呼びかけほか



ねんせい よ くらすがっそう  
 3年生 呼びかけ、クラス合奏ほか



ねんせい ぼっちゃんたいけん おやこうりゅうかい  
 5年生 ボッチャ体験、親子交流会



こうがいがくしゅう ねんせい ねんせい  
 校外学習 3年生と6年生



↑ 歴史民俗資料館で昔の暮らしの学習



↑ コリアタウンにて、講座の後の自由行動